
会 議 録 令和５年６月30日作成 令和９年３月末日廃棄

会議名 京都府宮津警察署協議会（令和５年度第１回）

開催日 令和５年６月28日（水曜日）

時 間 午後４時から午後５時20分までの間（80分）

場 所 京都府宮津警察署 講堂

青木会長、矢野委員、松田委員、佐々木委員、池野委員、中埜委員、

中村委員、永濱委員、毛呂委員 計９人

出席者

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、

交通課長、警備課長、広聴相談係長 計10人

諮 問
宮津署管内の犯罪発生状況と対策について

事 項

１ 会長挨拶 司会 副署長

２ 委員紹介 司会 会長

３ 署員挨拶

４ 協議

(1) 諮問事項説明

宮津署管内の犯罪発生状況と対策について～生活安全課長

・ 令和５年５月末現在の管内刑法犯認知件数、罪種

・ 特殊詐欺の発生傾向と対応

会 議 【委員】警察から金融機関に対して、高額な出金、振込のお客さんが来店し

内 容 た場合に備え、あらかじめ店の人に注意喚起していると説明を受けた。

私は約２年前、週末に家族に高額な振込をするため、慌てて窓口を

訪ねた際、顔見知りの窓口担当者から「詐欺ではないですね。」と声

を掛けられた経験がある。

金融機関の窓口の方は、週末に慌てて高額な振込をする者を見ると、

詐欺に遭っているのではないかと心配されていることを改めて自覚し

た。

警察が金融機関の方に、事前に注意喚起されていることは非常にい

いことだと感じる。



【委員】犯罪の発生状況などを伺った。地元の集落にも何の業者か分からな

いが、奥まで入り込み、無人のお寺で不審な行動をしていたことがあ

る。高速が近くにできて以降は、見慣れない他府県の車も集落内で見

掛けることもあり、気を付けなくてはいけないと感じる。

【委員】地元は観光地で、外国からのお客さんが増え、土日になると日本語

より外国語のほうが多いと感じる。コロナで一時減ったが、今では地

元スーパーも外国人観光客でにぎわっている。

買い物をたくさんしてくれるなどいい面もある一方で、一部の外国

の方は、写真を撮るために民家の敷地内まで立ち入るケースもあると

聞いている。

お客さんなので言いにくい面があるが、地元民のプライバシー保護

も重要なので、何らかの対応が必要ではないかと感じている。

無断立ち入りを除き、具体的な被害は聞いていないが、外国の方は、

朝早くから夜遅くまで活動されるので、地元駐在所には、警戒・警ら、

啓発をお願いしたいと思う。

【委員】観光で来られた外国の方が、民家に勝手に入られる話は私も聞いて

いる。地元は有名な観光地で、各種宣伝効果もあり、多くの外国の方

会 議 が来る。観光協会にお願いして、注意事項を外国語で書いたチラシを

内 容 作成してもらい、添乗員さんを通じて渡してもらっている。

道路の真ん中で写真を撮られる行為も、狭い地域だけに迷惑になっ

ている。観光バス以外にレンタカーを利用される方も多く、駐車スペ

ースが少ないことも相まって交通混雑や、交通ルールの違いで日本人

ドライバーとトラブルになるケースもあると聞く。駐在所や観光協会

と連携して何か良い手立てがないかと考えている。

加入電話を介した特殊詐欺の実態と対応策を伺った。家族が買取業

者からの電話にうっかり対応して以降、頻繁に電話がかかってきてい

るので、今日教えていただいた対策を早速試してみようと思う。

【委員】先ほど指摘があった観光地の交通混雑などの問題は、外国人観光客

だけではなく、釣りなどで車で来られる方もあるのではないかと思う。

地元は高齢者が多い関係で、高齢者向けの広報は多い。50代の方が

ＳＮＳを使った詐欺被害にあった話を伺い、高齢者だけではなく若い

世代にも広報した方がいいかもしれない。

【委員】５月末の犯罪の発生状況を聞いた。発生は少ないと予想していたの

で、意外に多くて驚いた。宮津周辺部と比べてどうなのか気になる。

粗暴犯や窃盗犯以外の「その他」計上されているのはどのような犯

罪か。

【警察】刑法犯認知件数の「その他」に計上している犯罪は、器物損壊や威



力業務妨害、公務執行妨害などの犯罪である。

(2) その他

【委員】観光などで他府県からお越しの方が、動物と衝突する交通事故を見

会 議 たことがある。今後、交通事故の発生状況などについても教えてほし

内 容 い。

５ 事務連絡

第２回宮津警察署協議会は９月末ころを予定している。

以上



第１回京都府宮津警察署協議会の開催状況


